



Instruktionsfahrten auf der RhB

In den ersten Februarwochen verkehrte die Gmf 234 01 mit einem Bauzug alle Tage nach Zernez und danach nach Spinas zwecks Instruktionen der Infra-Lokführer (früher Baudienstloksführer), hier am 9. Februar 2019 kurz nach Bever.

Seltene Doppeltraktion vor Sonderzug

Die Höfner Narrenfahrt hat schon seit vielen Jahren Tradition. Zum Auftakt ihres Fasnachtsprogrammes mietet die Wollerauer Fasnachtsgesellschaft Fidelitas bei der Südostbahn (SOB) einen Zug, mit dem die Fasnächtler eine befreundete Gesellschaft

in näherer oder weiterer Umgebung besuchen. Dieses Jahr führte die Reise ab Samstagern bzw. Wollerau, wo die Truppe jeweils zusteigt, über Rapperswil, Uster, Brugg und Rotkreuz nach Meggen bzw. Küssnacht am Rigi. Der Komposition war die Re 456 111

von Müller Rail vorgespannt. Auf der Fahrt nach Samstagern am 6. Januar 2019 allerdings war das Zugsgewicht der Lok zu hoch, sodass die Re 446 016 zur Unterstützung vorgespannt wurde. Diese Kombination kommt nur selten vor.

ES



Das seltene Lokgespann bei der Anfahrt nach Samstagern am 6. Januar 2019.